
 

 

 
 

  Studierendenparlamentswahl 2024 
  

"Im Stupa / Fakultätsrat / Senat möchte ich mich dafür einsetzen, dass ..." / "Diese Themen sind mir wichtig ..." / 
"An der PH sollte Folgendes geändert werden ..."  (maximal 80 Wörter)  
 
Im Fakultätsrat möchte ich mich weiterhin dafür einsetzen, dass die Belangen der Studierenden 
gehört werden, dabei ist mir gegenseitiger Respekt besonders wichtig. Als wichtiges Thema an 
der PH empfinde ich, dass weitere Ruhe- und Pausenräume geschaffen werden sollten. Damit 
wir uns zwischen den Vorlesungen oder Lernzeiten ausruhen können, um dann gestärkt weiter 
zu lernen. 
Zudem möchte ich mich im QSM-Verfahren (Qualitätssicherungsmittel) weiter für ein vielfältiges 
Angebot an zusätzlichen Veranstaltungen einsetzen. 
 

"Infotext über mich": (maximal 60 Wörter) 

Hi ihr Leser:innen, ich bin Julia, 26 Jahre jung und verheiratet. Neben dem Studium bin ich 
vielfältig interessiert. In der Kirchenmusik lasse ich mich zur nebenberuflichen Organistin 
ausbilden. Zudem werde ich im September mein Ehrenamt als Kinder- und 
Jugendhospizdienstbegleiterin beginnen dürfen. Desweiteren habe ich meine Grundausbildung 
beim THW (Technisches Hilfswerk) gerade begonnen. 
 
 

       

Vor- und Nachname: Julia Stiller 

Semester: 1. Mastersemester 

Fakultät: I 

Studiengang: Lehramt Sonderpädagogik (M. Ed.) 

Ggf. Fach und Fachrichtungen: 1. FR Lernern bei Blindheit und 
Sehbehinderung, 2. FR Geistige Entwicklung, Fach Musik, 
Grundbildung Mathematik und Erweiterungsfach 
Informatische Bildung in der Schule 

 

 



 

 

 

 

  Studierendenparlamentswahl 2024 

  

Im Fakultätsrat möchte ich meinen kleinen Teil dazu beitragen, dass die Freude der Studierenden am 

Anfang des Studiums nicht irgendwann in unnötigen Frust (z.B. aufgrund Studienorganisation) 

umschlägt.  

Dafür braucht es eine gute Zusammenarbeit zwischen Studierenden und der Hochschule um das 

Studium fair zu gestalten, sowie Lebensrealitäten der Studierenden im Blick zu behalten und so gut wie 

möglich zu berücksichtigen. 

Hey,  

ich heiße Steffi, bin seit 5 Semestern an der PH und studiere Musik und Deutsch für die Primarstufe. 

Aktuell beschäftige ich mich viel mit rassismuskritischer Bildungsarbeit, auch weil ich in meinem vorherigen Studium 

(Nah- und Mitteloststudien) viel mit dem Thema ‚Orientalismus‘ in Berührung kam. 

Neben dem Studium lerne ich Arabisch, gehe gerne zu allen möglichen Kulturveranstaltungen oder nutze die 

Semesterferien, um zu reisen. 

 

 

 

Stefanie Österle 

5. Semester (B.A.) 

Fakultät I (Fakultät für Erziehungs- und Sozialwissenschaften) 

Lehramt für Grundschule (Musik/Deutsch) 

 

 



 

 

 
 

  Studierendenparlamentswahl 2024 
  

"Im Stupa / Fakultätsrat / Senat möchte ich mich dafür einsetzen, dass ..." / "Diese Themen sind mir wichtig ..." / 
"An der PH sollte Folgendes geändert werden ..."   

Ich bin schon eine ganze Weile dabei im StuPa (insgesamt 3 Legislaturen). Das hochschulpolitische 
Engagement macht mir großen Spaß, sodass ich schon viel in verschiedenen Ämtern sein und lernen 
durfte (Härtefallkommission, Amt für Beratung und Soziales, Präsidium etc.). Mein Fokus liegt dabei 
immer darauf, das Campusleben für Studis so gut wie möglich zu gestalten und innerhalb der 
Hochschule ein gemeinschaftliches Miteinander zu gestalten. Durch das Mitwirken bei Events wie den 
PH Days oder dem PH Winterzauber ist mir das auch immer wieder einigermaßen gelungen. Deswegen 
möchte ich mich gerne auch in meinem letzten Jahr an der PH für uns alle einbringen und das 
Hochschulleben mitgestalten. Themen die ich im nächste Jahr gerne angehen würde, sind das 
Einführen eines leistungsunabhängigen Stipendiums für Studierende in herausfordernden Lebenslagen 
sowie der Umgang der Hochschule mit Studierenden mit einer psychischen Erkrankung. Auch das 
Thema Weiterentwicklung und Qualität von Hochschullehre steht auf meiner Agenda.  

 

Hello! Ich bin Paula (28) und wenn ich nicht gerade an der alten PH in der Mensa oder im 
Innenhof rumhänge, geh ich gerne schwimmen, lese im Café oder bereise die Welt. Ich würde 
sagen, dass ich eine eher aufgeweckte und extravertierte Person bin. Gleichzeitig versuche ich 
immer und überall meine Mitmenschen gut im Blick zu haben und zu unterstützen, wo ich kann. 
Es sind wilde Zeiten und ich finde, wir sollten gut aufeinander achten.  
 
 
 

       

Vor- und Nachname: Paula Mühlstädt 

Semester: 4 (Master)  

Fakultät: 1 

Studiengang: M.A. Bildungswissenschaften & M.A.   
Sonderpädagogik  

Ggf. Fach und Fachrichtungen: Deutsch, Gent & Lernen bei 
Blindheit und Sehbehinderung  

 

 



 

 

 
 

  Studierendenparlamentswahl 2024 
  

"Im Stupa / Fakultätsrat / Senat möchte ich mich dafür einsetzen, dass ..." / "Diese Themen sind mir wichtig ..." / 
"An der PH sollte Folgendes geändert werden ..." : 
 
 
Im Fakultätsrat möchte ich mich insbesondere für die Anliegen der Fächer Deutsch und Musik einsetzen. Darüber 
hinaus geht es mir aber auch um den Studiengang Grundschullehramt, da ich diesen selbst studiere. 
Des Weiteren sind mir Themen, die vor allem uns Studierende betreffen, sehr wichtig. Es geht mir darum, die 
Interessen und Angelegenheiten der Studierenden zu vertreten und mich dafür stark zu machen!  
An der PH sollte noch mehr zum Thema Nachhaltigkeit geändert werden und eine bessere Vernetzung der 
Fächer und Menschen untereinander. 

"Infotext über mich":  

Hi, ich bin Judith, 21 Jahre alt und im 5. Semester an der PH in Heidelberg. Seit meines zweiten Semesters bin ich 
bereits in der Musikfachschaft aktiv und freue mich nun auch euch im Fakultätsrat II vertreten zu dürfen. :) 
In meiner Freizeit mache ich gerne Musik, wie Klavier spielen oder Singen, z.B. im 4x4-Frauenchor der PH. Oder ich 
gehe gerne schwimmen und treffe mich einfach mit meinen Freund: innen. 
 
 

                

Vor- und Nachname: Judith Kunze 

Semester: 5. Semester 

Fakultät: Fakultät II 

Studiengang: B.A. Bildung im Primarbereich (Bezug Lehramt 
Grundschule) 

Ggf. Fach und Fachrichtungen: Deutsch und Musik 

 

 



 

 

 
 

  Studierendenparlamentswahl 2024 
  

Im Fakultätsrat möchte ich mich insbesondere für das Fach Musik und die musikalischen/kulturellen Angebote an 
der PH einsetzen. Da ich Grundschullehramt studiere und jetzt im SoSe 24 im ISP bin, liegen mir Themen im 
Praxisbezug Grundschule besonders am Herzen. 
 
Es ist mir wichtig, die Interessen von Studierende an der Hochschule viel mitentscheiden dürfen. Daher werde ich 
mein Bestes geben, euch mit einem Platz im Fakultätsrat zu vertreten. 

Hi alle, 
ich bin Pia, 22 Jahre alt und freue mich darauf, euch erneut im Fakultätsrat 2 vertreten zu dürfen. 
Ich war bereits letzte Legislatur Mitglied im Fakultätsrat und der Studienkommission und bin seit 
meinem ersten Semester in der Musikfachschaft aktiv. An der PH bin ich ansonsten noch Tutorin 
für das Hochschulorchester. 
In meiner Freizeit mache ich viel Musik in Orchestern und einer Band, lerne Sprachen und bin 
natürlich auch gerne mit Freunden unterwegs. 
 
 

Pia Zehle 

6. Semester 

Fakultät II 

B. A. Bildung im Primarbereich (Bezug Lehramt Grundschule) 

Deutsch, Musik, FaU Englisch 

 

 



 

 

 

 

  Studierendenparlamentswahl 2024 

  

Im Fakultätsrat möchte ich mich dafür einsetzen, dass die Interessen aller Studis bei 

Entscheidungen gehört und berücksichtigt werden. Durch mein breites Fächerprofil kann ich 

hierbei drei Fächer und somit die Interessen vieler Studis vertreten. 

 

Diese Themen sind mir wichtig:  

Studentisches Leben, Studienbedingungen, gute Kommunikation 

mit Lehrenden und Fächern. 

 

An der PH sollte folgendes geändert werden:  

Der Modulaufbau des Fachs Englisch (vor allem der ENG 01 Prüfung, die viele Studis ein Semester 

kostet, bzw. 50% nach erstmaligem Nichtbestehen das Fach wechseln) 

 

Hi, ich bin Kai!  

Ich engagiere mich bereits seit der letzten Legislatur für euch im Fakultätsrat II. Außerdem bin ich 

Fachschaftsleitung im Fach Musik und engagiere mich dort für die Belange aller Musikstudis. Neben dem Studium 

treibe ich viel Sport und diskutiere sehr gerne. Im Fakultätsrat geht es um die Interessen aller Studis und dafür setze 

ich mich motiviert ein.  

 

 

 

 

       

Vor- und Nachname: Kai Franz 

Semester: 11 

Fakultät: 2 

Studiengang: Sekundarstufe 1 

Ggf. Fach und Fachrichtungen: Englisch, Ethik, Musik 

 

 



 

 

 

 

  Studierendenparlamentswahl 2024 

  

Im Fakultätsrat ist mir eine gleichwertige Interessenvertretung der Studierendealler (Erweiterungs-)Fächer wichtig. 

Das heißt, dass Interessen von kleinen Fächern der Fakultät wie Theaterpädagogik, Französisch oder Musik nicht 

weniger wiegen sollten, als die der großer Fächer (Deutsch, Englisch, ..). Darüber hinaus ist eines der wichtigsten 

Anliegen für mich, durch Mitwirken in Gremien wie dem Fakultätsrat Interessen von uns Studierenden zur 

Geltung zu bringen und unsere Rechte zur Mitbestimmung voll auszuschöpfen.  

Hey, ich bin Matze (he/they) :) Die Studierenden der Fakultät II vertrat ich bereits in der vergangenen Legislatur. 

Zusätzlich bin ich auch noch in anderen Gremien der Hochschule tätig. Ich gehöre seit 8 Semestern der Fachschaft 

Musik an. In meiner Freizeit mache ich viel Musik und singe/engagiere mich dabei auch bei PH-internen Gruppen, 

wie z.B. den PolyPHonics. 

 

 

 

Vor- und Nachname: Matthias Möhrle 

Semester: 8 

Fakultät: II 

Studiengang: B.A. Bildung im Sekundarbereich 

Ggf. Fach und Fachrichtungen: Musik, Englisch 

 

 



 

 

 
 

    Fakultätsratswahl 2024 
  

Für den Fakultätsrat kandidiere ich vor allem, um mich ehrenamtlich und hochschulpolitisch zu 
engagieren.  Ich möchte die Interessen der Studierendenschaft vertreten und mich für eure 
Belange einsetzen. Sprecht mich daher gerne an. 
Außerdem ist mir wichtig, dass die studentischen Plätze im Fakultätsrat besetzt sind. 
Die Arbeit im Fakultätsrat ist für mich neu und ich bin sehr gespannt, was mich erwartet. 
Selbstverständlich möchte ich aber die studentischen Anliegen und Interessen so gut wie 
möglich vertreten. 

Hallo zusammen, 

mein Name ist Benjamin Henkes. Seit drei Jahren studiere ich an der PH und möchte mich nun 
auch in die Hochschulpolitik einbringen. Neben meinem Studium arbeite ich als Tutor in der 
Didaktischen Werkstatt Sachunterricht und für das Institut Sachunterricht. Da ich somit einen 
Großteil meiner Zeit an der PH verbringe, möchte ich diesen Ort gerne aktiv mitgestalten. Ich 
finde es wichtig, dass Partizipationsmöglichkeiten von studentischer Seite genutzt werden.  

 

 
 
 

        Vor- und Nachname: Benjamin Henkes 

Semester: 6. Semester 

Fakultät: 3 

Studiengang: B.A. Grundschullehramt 

Fach: Deutsch und Sachunterricht (Schwerpunkt Technik) 

 

 



 

 

 
 

  Fakultätsratswahl 2024 
  

Im Fakultätsrat möchte ich mich aktiv für die Interessen und Anliegen der 

Studierenden einsetzen. Die PH soll ein Ort sein, an dem ihr gerne studiert 

und euch wohlfühlt. Dazu gehört auch, partizipieren zu können. Themen, die 
mir besonders am Herzen liegen, sind Nachhaltigkeit, Mental Health, 

Demokratiebildung und die stärkere Beteiligung von Studierenden in 

Angelegenheiten, die sie direkt betreffen. Einen weiteren 

Arbeitsschwerpunkt sehe ich in der Weiterentwicklung des ISPs. Außerdem 

möchte ich mich dafür einsetzen, dass Studierende mehr Einblicke in die 

Hochschulpolitik bekommen.   
 

 

Hey ☺ Mein Name ist Stefano und ich bin 25 Jahre alt. Seit 2019 bin ich 

Gemeinderat in meiner Heimatstadt Weinheim. Zuvor war ich vier Jahre im 

Jugendgemeinderat aktiv. In meiner Freizeit treffe ich mich gerne mit 

Freund:innen, gehe gerne raus in die Natur, in Museen und auf Konzerte.  
In so manch klarer Nacht bin ich als Hobbyastronom unterwegs.  

 
 
 

     

Vor- und Nachname: Stefano Bauer  

Semester: 3. Mastersemester  

Fakultät: III (Natur- & 
Gesellschaftswissenschaften) 

Studiengang: M.Ed. Profillinie Sekundarstufe I 

Fächer: Physik & Politikwissenschaft 

 

 



  Studierendenparlamentswahl 2024 

Wieso möchte ich mich engagieren? 

Ich bin zwar noch nicht so lange an der PH, aber auch in dieser Zeit ist mir aufgefallen, dass man an 
der PH sehr viel mitgestalten kann, die Meinung der Studierenden zählt und ernst genommen wird. 

Im Fakultätsrat möchte ich mich 

- für eine bessere Absprache der Fächer untereinander einsetzen, vor allem bzgl. der   
Stundenplangestaltung. Gerade im 1. Semester ist es ärgerlich, dass sich Basismodule 
verschiedener Fächer überschneiden, was aber auch gut umgangen werden kann 

- für eine höhere Mitsprache der Studierenden/Fakultäten in der Gestaltung des Lehrangebots 
einsetzen 

- für mehr Transparenz bei den Prüfungen einsetzen 

Hi, ich bin Leonhard, 20 Jahre alt und studiere in meinem 2. Semester an der PH. Ich engagiere 
mich in der Fachschaft der Physik und habe Bock ein paar Dinge an der PH mitzugestalten.  

In meiner Freizeit treibe ich gerne Sport, ich spiele Tischtennis und mache Leichtathletik, bin aber 
generell für jeglichen Sport zu begeistern.  

Ich mache auch gerne Musik und spiele Gitarre und ein bisschen Klavier. 

  

       

Vor- und Nachname: 

Leonhard Gerspach 

Semester: 2 

Fakultät: III 

Studiengang: Sek 1 

Fachrichtungen: Physik & 
Chemie 


